

LA DELEGACION DE LA I. J. C. EN NUESTRO PAÍS



Raymond Guyol, gran amigo de la juventud española, secretario general de la I. J. C., desde cuyo puesto realiza una incansable labor en pro de la unidad internacional de la juventud para ayudar a España



La Delegación de la I. J. C. que ha llegado a España ha celebrado un cambio de impresiones con nuestra Ejecutiva Nacional. En la foto, de izquierda a derecha, Michel Wolf, Danielle Casanova, M. Ermelio, miembros de la Delegación, y Segis Alvarez, secretario de organización de la Federación Nacional de Juventudes Socialistas Unificadas

(Foto Tívoli)



Comienzan a llegar a Valencia escritores de todo el mundo para participar en el II Congreso Internacional de Escritores para la defensa de la cultura. En la foto, Teodor Balk; K. E. Kisch; Ludwig Reen; Erich Weinert; Bode Ulvae y Willy Bredel, miembros de la Delegación alemana

(Foto Walter)

El ministro de Instrucción Pública, camarada Jesús Hernández, durante su intervención en la sesión inaugural de la Conferencia Nacional

(Foto Almazán)



Han comenzado las sesiones de la gran Conferencia Nacional de Estudiantes, que se celebra en Valencia. Los jóvenes estudiantes encuadrados en la F. U. E. que han activa participación toman en nuestra guerra, se reúnen para examinar los problemas que se les plantean en la actualidad. A la izquierda, una vista del salón al comenzar las sesiones. A la derecha, la presidencia del acto celebrado para inaugurar los trabajos de la Conferencia

(Foto Almazán)

CTUALIDAD